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Aprиs la percйe rйalisйe au Conseil sur la rйforme de la politique agricole commune, l'ADLE salue cet
accord comme un pas dans la bonne direction, tout en regrettant que la rйforme ne parvienne pas а
libйraliser davantage les marchйs agricoles. Les dйmocrates et libйraux europйens dйplorent йgalement
que le Parlement europйen, au delа des nйgociations globales sur le Cadre financier pluriannuel, ne
puisse discuter du montant spйcifique du budget de la PAC dйcidй а huis clos par le Conseil. 
George LYON (LibDem, Royaume-Uni), qui a nйgociй le rиglement horizontal sur les paiements directs
au nom de l'ADLE, a dйclarй: 
"Dans mon rapport, massivement approuvй par Parlement en 2010, j'ai soulignй que le dйveloppement
durable devait кtre au c&oelig;ur de la nouvelle PAC, si nous voulions relever les йnormes dйfis d'un
doublement de la demande alimentaire tout en rйduisant simultanйment l'utilisation de ressources
limitйes".
"Je crois que nous avons franchi une йtape majeure sur la voie d'une agriculture europйenne plus
durable et en rupture avec le passй grвce а une aide financiиre mieux ciblйe rйtribuant les agriculteurs
pour la fourniture de denrйes alimentaires".?? "Nous avons introduit des mesures supprimant les abus
d'un systиme qui permettait а certains de percevoir des subventions sans mкme produire". 
"Ce qui me prйoccupe toujours, c'est le refus du Conseil de nйgocier les volets du CFP dans les domaines
relevant pourtant de la co-dйcision comme le plafonnement des paiements agricoles, la flexibilitй pour
les transferts budgйtaires entre les piliers 1 et 2 de la PAC et la rйserve de crise".??"C'est une tentative
dйlibйrйe du Conseil de contourner la procйdure de co-dйcision que le Traitй de Lisbonne a confйrй au
Parlement et c'est inacceptable pour les dйputйs." 
Britta REIMERS (FDP, Allemagne), qui a nйgociй le rиglement sur l'organisation unique des marchйs
agricoles au nom de l'ADLE, a ajoutй:
"Les nйgociations sur l'organisation unique des marchй agricoles ont йtй trop axйs sur les mйcanismes
d'intervention. L'ADLE aurait prйfйrй davantage de libйralisation des marchйs"? ?"Nous sommes
particuliиrement mйcontents а cet йgard de n'avoir pu obtenir un accord satisfaisant pour le secteur
laitier grвce а une йchappatoire pour les organisations de producteurs et des organisations
interprofessionnelles."?? "Cependant, l'ADLE se fйlicite que les quotas de sucre soient progressivement
йliminйs d'ici 2017". 
Marit PAULSEN (Folkpartiet liberalerna, Suиde), qui a nйgociй le rapport sur le dйveloppement rural au
nom de l'ADLE, a dйclarй:??"Je suis particuliиrement satisfaite que la possibilitй ouverte de
subventionner les mкmes mesures de verdissement dans le cadre du premier et du deuxiиme pilier, la
question du double financement, ait йtй explicitement exclue".
"Je me rйjouis йgalement que la sйcuritй sanitaire et le bien кtre animal figurent parmi les prioritйs du
Fonds europйen agricole pour le dйveloppement rural (FEADER)"
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